ほけんだより



た。 でもしりつや だしょうがっこう 名古屋市立矢田小学校

をがします。
をかった夏休みが明けました。9月9日は 救 急 の日。一人ひとりが気を付けると良いことを紹介します。

応急手当の

9月の保健目標 けがの手当てについて知ろう



あんせいにする

ケガしているところを動かすと痛みが ひどくなったり、治るのが遅くなったり します。楽な姿勢で静かに休みましょう。



ラネ にあげる

内出血や痛みの具合を軽くするため、 ケガしたところが心臓よりも高くなる ようにします。クッションや丸めたタ オルを使いましょう。



たみが なくなるまで冷やす

ボールなどが強く当たることで起きる<u>つき指</u>。 この時も、しっかり冷やすことが失切です。

漏みから指をブンブン 振ってみたり、指を引っ 張ってみたりする人がい ます。症状が悪化して しまうことがあるのでや めましょう。

算面が出ることがありますね。 鼻面は鼻の内側の面管に傷がつくことが原因であることが多いです。

算から点が出たら、 算の究をふさぐように しっかりつまんでおさ え、でを高いてしばら く様子を見ましょう。



おさえる

型帯などを巻いて、内出血や 腫れがひどくなるのを防ぎます。 無理におさえたり締めすぎない ように注意しましょう。

◆保健室に来る前に!みんなができることは何かな?◆

4月から7月の間に、のべ425人がケガをして保健室を利用しました。すり傷で利用した人がのべ160人。すり傷をした時、傷口に砂が付いたまま、保健室に来る人がいます。保健室に来る前に、水で洗い流してから来れるといいですね。(洗い流しにくい時は、そのままでも大丈夫です。)

